

Se Niega Alemania a Entregar un Reactor Nuclear a Argentina

Por Vicente L. PANETTA

BUENOS AIRES, 9 de noviembre (AP).—La presunta negativa de Alemania Federal a entregar un reactor nuclear para una futura planta atómica de electricidad en Argentina fue recibida hoy con preocupación en esferas gubernamentales.

El presidente de la Comisión Nacional de Energía Atómica, contralmirante Carlos Castro Madero, dijo que si se confirma la negativa alemana "habría que hacer una revisión a fondo de todo lo actuado".

Según versiones procedentes de Bonn, el gobierno alemán desearía hacer la venta del equipo nuclear para la Central de Atucha con la seguridad de que los elementos que proporciona no serán usados para el desarrollo de armas nucleares por parte de Argentina.

CONTRA FINES BELICOS

"Se está diciendo que Alemania va a asegurar que su tecnología no será utilizada para fines bélicos y que tomará todas las medidas adecuadas y Argentina está totalmente de acuerdo con ello", declaró Castro Madero.

Argentina no es signataria del tratado de no proliferación nuclear por considerarlo un factor de perturbación de libre desarrollo de la tecnología atómica en los países menos desarrollados.

Sin embargo, está de acuerdo con los controles estipulados por el Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA) sobre los cuales se habría asentado el acuerdo con Alemania Federal.

El reactor nuclear de la discordia fue adjudicado a la firma alemana Kwu en una licitación pública internacional realizada bajo la coordinación de la Comisión Nacional de Energía Atómica y cuyos resultados se dieron a conocer a principios de octubre pasado.

Plan de los Ejércitos Americanos Contra la Subversión Izquierdista

BOGOTA, 9 de noviembre. (UPI).—La XIII Conferencia de Ejércitos Americanos finalizó cinco días de deliberaciones, conviniendo en la estructuración de un plan para controlar a la subversión izquierdista en América, según informaron fuentes allegadas a la reunión.

El plan, según los informantes, fue presentado por el comandante en jefe del ejército argentino, Ro-

berto Viola, el que recibió "completo" respaldo de representantes de los ejércitos de 16 países.

No se revelaron, sin embargo, detalles de las actividades a cumplirse, aunque se señaló que se mantendrán "fluidos contactos" entre los ejércitos de las distintas naciones, a fin de complementar la estrategia a emplearse.

Un despacho de prensa dijo que la propuesta de Viola "fue aceptada por unanimidad", habiendo expresado el general argentino la experiencia de su país en la lucha contra "la infiltración del comunismo en todos los actos subversivos".

No obstante la estricta reserva que rodeó a las deliberaciones, pudo saberse que la mayor parte de las discusiones giraron en torno a la forma de controlar a la subversión comunista, punto central y obligatorio de la agenda que abordaron los militares.

Trascendió, asimismo, que los jefes militares de Argentina, Chile, Uruguay y Colombia fueron los que expusieron con mayor amplitud los problemas que debieron enfrentar en su lucha contra la sedición.

En las reuniones también se estudiaron las formas de educación de las tropas, incluyendo cursos ideológicos, a efecto de que los militares tengan mayor visión de los problemas subversivos que eventualmente deban enfrentar.

El presidente Julio César Turbay dijo al inaugurar la conferencia que la subversión "con el correr de los años se ha vuelto más amplia, más cínica, más cruenta y más despiadada".

A las deliberaciones asistieron los comandantes en jefe o sus delegados de Argentina, Brasil, Chile, Ecuador, Estados Unidos, Guatemala, Haití, Honduras, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, Uruguay, Venezuela, Surinam y Colombia.